

RAPOR DAN PROFIL PESERTA DIDIK

Nama Peserta didik : GABRIELLO NOVANDA MULYADI Kelas : 6 (Enam)
 NIS : 3435 Semester : Genap
 Nama Sekolah : SDK SANTA MARIA Tahun
 Alamat Sekolah : Jl. Raden Saleh no 58, Mangkujayan, Ponorogo Pelajaran : 2023/2024

A. Kompetensi Sikap

Deskripsi		
1	Sikap Spiritual	Ananda Ello baik dalam ketaatan beribadah, berperilaku syukur, berdoa sebelum dan sesudah melakukan kegiatan, toleransi dalam beribadah,
2	Sikap Sosial	Ananda Ello baik dalam sikap jujur, disiplin, tanggung jawab, santun, peduli, percaya diri, kerja sama,

B. Kompetensi Pengetahuan dan Keterampilan

No	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Keterampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
1	Pendidikan Agama	83	B	Ello baik dalam memahami karya keselamatan Allah melalui kata-kata, tindakan, dan pribadi Yesus Kristus, dan baik dalam memahami diri sebagai perempuan atau laki-laki seturut citra Allah	80	B	Ello baik dalam melakukan aktivitas (misalnya menyusun doa syukur/ puisi/ slogan/ motto/ menyanyikan lagu) yang menyatakan tentang dirinya sebagai perempuan atau laki-laki seturut citra Allah

No	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Ketrampilan		
		Nilai	Prek kat	Deskripsi	Nilai	Prek dilat	Deskripsi
2	PPKn	72	C	Ello cukup baik dalam menganalisis penerapan nilai- nilai Pancasila dalam kehidupan sehari-hari	70	C	Ello cukup baik dalam menyajikan hasil analisis pelaksanaan kewajiban, hak, dan tanggung jawab sebagai warga masyarakat beserta dampaknya dalam kehidupan sehari-hari , dan perlu bimbingan dalam menyajikan hasil telaah persatuan dan kesatuan terhadap kehidupan berbangsa dan bernegara beserta dampaknya
3	Bahasa Indonesia	74	C	Ello baik dalam Mengaitkan peristiwa yang dialami tokoh dalam cerita fiksi dengan pengalaman pribadi., dan perlu bimbingan dalam Menggali isi teks pidato yang didengar dan dibaca.	74	C	Ello baik dalam menyampaikan hasil membandingkan informasi yang diiharapkan dengan informasi yang diperoleh setelah membaca teks nonfiksi secara lisan, tulis, dan visual., dan perlu bimbingan dalam menyampaikan kemungkinan informasi yang diperoleh berdasarkan membaca judul teks nonfiksi secara lisan, tulis, dan visual.

No	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Ketrampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
4	Matematika	70	C	Ello cukup baik dalam Menjelaskan dan membandingkan modus, median, dan mean dari data tunggal untuk menentukan nilai mana yang paling tepat mewakili data, dan perlu bimbingan dalam Menjelaskan bangun ruang yang merupakan gabungan dari beberapa bangun ruang, serta luas permukaan dan volumenya	70	C	Ello baik dalam Menyelesaikan masalah yang berkaitan dengan modus, median, dan mean dari data tunggal dalam penyelesaian masalah, dan perlu bimbingan dalam Mengidentifikasi bangun ruang yang merupakan gabungan dari beberapa bangun ruang, serta luas permukaan dan volumenya
5	IPA	72	C	Ello cukup baik dalam menjelaskan sistem tatasurya dan karakteristik anggota tata surya., dan cukup baik dalam menghubungkan ciri pubertas pada laki-laki dan perempuan dengan kesehatan reproduksi	70	C	Ello baik dalam membuat model gerhana bulan dan gerhana matahari., dan perlu bimbingan dalam menyajikan karya tentang cara menyikapi ciri-ciri pubertas yang dialami.

No	Muatan Pelajaran	Pencapaian			Estimasi		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
6	IPS	71	C	Ello cukup baik dalam Menganalisis posisi dan peran Indonesia dalam kerjasama di bidang ekonomi, politik, sosial, budaya, teknologi, dan pendidikan dalam lingkup ASEAN., dan perlu bimbingan dalam Mengidentifikasi karakteristik geografis dan kehidupan sosial budaya, ekonomi, politik di wilayah ASEAN.	72	C	Ello baik dalam Menyajikan laporan tentang makna proklamasi kemerdekaan, upaya mempertahankan kemerdekaan dan paya mengembangkan kehidupan kebangsaan yang sejahtera, dan perlu bimbingan dalam Menyajikan hasil identifikasi karakteristik geografis dan kehidupan sosial budaya, ekonomi, dan politik di wilayah ASEAN.
7	SBDP	71	C	Ello cukup baik dalam Memahami patung, dan perlu bimbingan dalam Memahami interval nada	70	C	Ello cukup baik dalam Menampilkan tari kreasi daerah, dan perlu bimbingan dalam Memainkan interval nada melalui lagu dan alat musik
8	PJOK	78	C	Ello cukup baik dalam memahami latihan kebugaran jasmani dan pengukuran tingkat kebugaran jasmani pribadi secara sederhana (contoh: menghitung denyut nadi, menghitung kemampuan melakukan push up, menghitung kelenturan tungkai)	84	B	Ello baik dalam mempratikkan latihan kebugaran jasmani dan pengukuran tingkat kebugaran jasmani pribadi secara sederhana (contoh: menghitung denyut nadi, menghitung kemampuan melakukan push up, menghitung kelenturan tungkai) dan cukup baik dalam Mempraktikkan penggunaan variasi dan kombinasi gerak dasar rangkaian langkah dan ayunan lengan mengikuti irama (ketukan) tanpa/dengan musik dalam aktivitas gerak berirama

Muatan Lokal

No	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Ketrampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
9	Bahasa Jawa	71	C	Ello cukup baik dalam mengenal, memahami, dan mengidentifikasi teks lisan dan tulis berbahasa daerah yang membuat ungkapan tradisional (paribasan/bebasan, saloka), dan perlu bimbingan dalam mengenal, memahami, dan mengidentifikasi teks informasi yang diperoleh dari berbagai media berbahasa daerah secara	72	C	Ello cukup baik dalam menceritakan isi tembang macapat, dan perlu bimbingan dalam menyampaikan dan menanggapi informasi yang diperoleh dari berbagai media berbahasa daerah secara lisan dan tulisan.

C. Ekstra Kurikuler

No	Kegiatan	Keterangan
1	Praja Muda Karana	Baik
2	Tari	Baik
3	-	-

D. Saran - saran

Ananda selama satu semester masih kurang dalam konsentrasi belajarnya, ulangi terus pelajaran yang sudah ananda peroleh di sekolah ketika di rumah. Tingkatkan terus belajar Ananda. Jangan lupa selalu berdo'a.

E. Tinggi dan Berat Badan

No	Aspek yang dinilai	Semester	
		1	2
1	Tinggi Badan	142 cm	143 cm
2	Berat Badan	26 kg	30 kg

F. Kondisi Kesehatan

No	Aspek Fisik	Keterangan
1	Pendengaran	Mendengar agak jauh kurang jelas
2	Penglihatan	Baik, normal
3	Gigi	Kebersihan gigi diperhatikan

G. Prestasi

No	Jenis Prestasi	Keterangan
1	-	-
2	-	-
2	-	-

H. Ketidakhadiran

1	Sakit	0 hari
2	Ijin	0 hari
3	Tanpa Keterangan	0 hari

Keputusan :

Berdasarkan pencapaian

seluruh kompetensi

peserta didik dinyatakan : **LULUS**

Orangtua / Wali


K. N. J. P. S. D.

Ponorogo, 10 Juni 2024

Guru Kelas



ENDAH WIDYASARI, S.Pd

Mengetahui,
Kepala Sekolah



TORAJAYATI RAHAYU S.S.Pd